

Fitch Argentina confirma las calificaciones otorgadas a los Fondos Comunes de Inversión SUPERFONDOS

15 de abril de 2004

Fitch Argentina, Buenos Aires, 15 de Abril de 2004: Fitch Argentina ha confirmado la calificación otorgada a los siguientes Fondos Comunes de Inversión: -Superfondo Acciones BBB-(arg) -Superfondo Latinoamérica A-(arg) -Superfondo Renta Latinoamericana A(arg) -Superfondo Mix I AA (arg) - Superfondo USD Plus C(arg) -Super Ahorro Pesos A-(arg) -Super Ahorro Dólar B-(arg) -Superfondo América AA(arg) -Superfondo Europa AA(arg) El fondo Superfondo Acciones es un fondo de renta variable en pesos con un horizonte de inversión de largo plazo. Las inversiones del fondo se componen principalmente de acciones de emisores locales El fondo Superfondo Latinoamérica es un fondo de renta variable en dólares con un horizonte de inversión de largo plazo. Las inversiones del fondo se componen principalmente de acciones de emisores latinoamericanos. El fondo Superfonso Renta Latinoamericana es un fondo de renta fija en dólares con un horizonte de inversión de largo plazo. Sus inversiones se orientan principalmente a títulos públicos de emisores latinoamericanos. El fondo Superfondo Mix I e un fondo de renta variable en dólares con un horizonte de inversión de largo plazo. Las inversiones del fondo se encuentran conformadas por acciones de emisores americanos. El fondo Superofondo Dólar Plus es un fondo de renta fija en dólares con un horizonte de inversión de largo plazo. Sus inversiones se componen por títulos públicos nacionales. El fondo Super Ahorro Pesos es un fondo de plazo fijo en pesos con un horizonte de inversión de corto plazo. El fondo se compone por certificados de depósito a plazo fijo y colocaciones a la vista. El fondo Super Ahorro Dólares es un fondo de plazo fijo en dólares con un horizonte de inversión de corto plazo. El fondo se compone por certificados de depósito a plazo fijo y colocaciones a la vista El fondo Superfondo América es un fondo de renta variable en dólares con un horizonte de inversión de largo plazo. Las inversiones del fondo se componen principalmente de acciones de emisores americanos. El fondo Superfondo Europa es un fondo de renta variable en dólares con un horizonte de inversión de largo plazo. Las inversiones del fondo se componen principalmente de acciones de emisores europeos. Las calificaciones asignadas se basan en la evaluación de la calidad crediticia de las carteras de los fondos, así como su diversificación en relación a lo establecido en el Reglamento de Gestión de los mismos, en el análisis de la política de inversión y en la coherencia de las estrategias seguidas respecto de los objetivos estipulados. Además se evaluó la capacidad de administración y de control de los fondos por la Sociedad Gerente. El presente comunicado e información adicional se encuentra disponible en el web site de Fitch Argentina en www.fitchratings.com.ar. Contactos: Eduardo D’Orazio , Verónica Saló, Nicolás Battilana. Buenos Aires, 4327-2444